
Sou da geração
«casinha da Mãe»

Caro/a jovem, é uma alegria enorme voltar a encontrar-nos em Fátima!

O ano passado, poucos dias após a nossa peregrinação nacional de 
jovens, o Papa Bento XVI veio a Portugal. Em 13 de Maio, os Bispos nossos 
amigos D. António Carrilho e D. Ilídio Leandro entregaram-lhe o texto que 
no mesmo Fátima Jovem lhe tinha sido escrito. O Papa agradeceu e, quando 
chegou a Roma, ao recordar a sua viagem disse estas palavras: «Muitos 
jovens aprendem a importância da gratidão justamente em Fátima, que é 
uma escola de fé de esperança, porque é, também, escola de caridade e 
de serviço aos irmãos» (Audiência Geral de 19 de Maio de 2010). Estava 
a pensar em ti e em mim, em todos os jovens que, anualmente, aqui nos 
encontramos.

E não temos vergonha de ser a geração «casinha da Mãe»! Gostamos 
de vir a Fátima, de falar com Jesus Cristo e com Maria: sentimo-nos em 
casa… E, este ano, a nossa vida aqui é como um trampolim para o aguar-
dado encontro com Bento XVI e com dois milhões de jovens, em Madrid: a 
Jornada Mundial da Juventude.

Vamos todos a Madrid, mesmo os que não podem… porque muitas 
paróquias e dioceses se têm organizado para apoiar economicamente os 
jovens com dificuldades e porque, mesmo aqueles que não irão fisicamente 
ao encontro com o Papa, através da comunicação social mas, sobretudo, 
através da oração, estarão também em comunhão connosco.

Com a oração do terço e com a Vigília, mas não só, este ano 
voltamos a entrar pela noite dentro. Desta vez com um espectáculo 
musical que evoca a história das JMJ e o beato João Paulo II. Foi 
preparado por centenas de jovens que, como tu que estás aqui, 
constituem a razão e a essência de que nestes dias Fátima 
seja Fátima Jovem. Que desfrutes!

Já no Domingo, celebraremos a Eucaristia no 
mesmo Altar onde João Paulo II esteve duas vezes 
e Bento XVI uma vez. Estamos assim unidos a 
toda a Igreja. Desejo-te um excelente Fátima 
Jovem!

Um abraço deste amigo,

P. Pablo Lima,
Director do DNPJ


